
Актуальные вопросы – важные решения

Сегодня, 16 февраля, в зале заседаний Учёного совета Донбасской национальной
академии  строительства  и  архитектуры  состоялась  встреча  представителей
коллектива академии  с Главой администрации Червоногвардейского района города
Макеевки Викторией Викторовной Морозовой. На мероприятии присутствовали ректор
ДОННАСА Николай Михайлович Зайченко и делегаты строительного факультета.

В  ходе  встречи  обсуждались  актуальные  вопросы  –  восстановление  дорог  в
Червоногвардейском  районе  Макеевки,  проблема  борьбы  с  бродячими  собаками,
восстановление  жилищного  и  социального  инфраструктурного  фонда.

Особое внимание Виктория Викторовна Морозова уделила организации предстоящих
выборов Президента Российской Федерации, которые состоятся в марте текущего
года.

https://donnasa.ru/?p=103598&lang=ru


– Дать возможность каждому избирателю максимально безопасно сделать свой
выбор и выполнить гражданский долг, – высший приоритет для нас, –
подчеркнула Виктория Викторовна.

Николай Михайлович Зайченко отметил, что многие дороги Макеевки, по словам
жителей, нуждаются в ремонте – ямочном или же капитальном. Разделил ректор и
опасения коллектива по вопросу нападений бродячих собак.

Виктория Викторовна рассказала о том, как решаются эти вопросы на местном уровне
и с помощью регионов-шефов. Также она отметила, что вместо Свердловской области,
которая закончила работу над проектами, шефство над Макеевкой взяла Московская
область.

После встречи ряд представителей коллектива ДОННАСА задали Виктории Морозовой
личные вопросы.
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